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Gewerbeflächenentwicklung in Kassel. Hier Brachflächen. 
Anfrage der Fraktion B90/Grüne 
- 101.16.1761 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie stellt sich der aktuelle Sachstand der Gewerbebrachflächen dar? 
2. Welche Veränderungen gibt es seit 2005? 

(Antwort vom 07.03.2005 von -63 – auf Vorlage Nr. 107.15.22) 
3. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat diese Brachflächen zu aktivieren? 
4. Sieht der Magistrat Möglichkeiten mit den Zweckverbandsgemeinden einen gemeinsamen 

Brachflächenpool zu schaffen?  
5. Welche Chancen räumt der Magistrat einer Initiative ein, auf den Landesgesetzgeber 

einzuwirken, Mittel für einen Brachflächenpool zur Verfügung zu stellen? 
6. Gibt es aktuelle Möglichkeiten, Fördermittel für Brachflächensanierung zu akquirieren? 

 
 
 
Die Anfrage ist von Stadtrat Dr. Lohse beantwortet. 
 
 
 
Volker Zeidler Elisabeth Spangenberg 
1. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführerin 




